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グドラン･ビヨート･イングバドター国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン 関野 邦男 

「Ｎｏ ｔｒｙ Ｎｏ change!」 

ガバナーキーワード：「Ｗａ」（和） 

 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン 山内 茂宏  

5R-「あしたに向って 太い絆で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「融 和」 
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会長挨拶 
 

会長 山内 茂宏 

年号が令和になり平成最後の記念すべき第６１代会長とな

りましたこと誠に光栄だと感謝しています。長く感じた一年も

過ぎれば早いものの、本年度の例会も数えて残すところ２回と

なりました。前回のシャンソン＋２００％例会には大勢の方々

の参加を頂き、和気あいあいの中。。。色々と取り揃えられた飲

み物に上品で且食欲をそそる鮮やかなオードブル、それに増し

てのシャンソンの生演奏、十二分にお楽しみ頂けた事でしょう。

立案企画して下さった計画・財務・出席委員会の皆様に厚くお礼を申し上げ

ます。 

 ５月２６日（日）第６５回複合地区大会が岡山県総社市スポーツセンター

で開催されました。前夜祭はホテルグランヴィア岡山で開催され、私と幹事 

喜井 秀和さん、会計 海田 周治さん、第一副会長 西岡 覚さんが出席し

ました。 

 早いもので今月で会長としての任を終えます。伝統ある観音寺ライオンズ

クラブの会長に任命され、皆様のお力添えで一年間務めさせていただいたこ

とに深く感謝申し上げます。この一年間を振り返ってみると、新年度直ぐの

薬物乱用防止パレードに始まり、新年度の各委員会の立ち上げ、私にとって

最大の悩みが口下手で人前で挨拶するのが大の苦手です。でも皆さんの協力

のおかげで少しは慣れたかと思います。退任するに当たり、メンバーの皆様

方に暖かいご支援とご協力を頂きました事を心から感謝申し上げると共に、

観音寺ライオンズクラブの益々の発展を次期会長 西岡さん、次期幹事 堀川

さんを始めとするメンバーの皆様方と頑張って行きたいと思います。  

終わりに次年度役員の皆さんにはご苦労と存じますが、素晴らしい観音寺

ライオンズクラブの運営がされますこと、ガバナー諮問委員会では次期会長

西岡節でリーダーシップを発揮され、時代に即したライオンズクラブの在り

方を模索していただければと願っています。会員各位の益々のご健勝とご多

幸をご祈念申し上げて会長挨拶と致します。１年間有難うございました。 
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◆例会報告◆ 
◇第 1469 回例会 

（シャンソン+200％例会） 

例会日 2019 年 5 月 29 日（水） 

例会場 観音寺グランドホテル 

進行 金丸 康剛 

・開会ゴング       会長 山内 茂宏 

・国歌「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞﾋﾑ」斉唱  

・「ライオンズの誓い」唱和   秋山 忠敏 

・会長挨拶        会長 山内 茂宏 

・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項 

    幹事 喜井 秀和 

・閉会ゴング      会長 山内 茂宏 

 

☆計画・財務・出席委員会にバトンタッチ☆ 

・ライオンズの説明 

・出演者紹介    

計画・財務・出席委員長 寺瀬 竜二 

・乾杯の挨拶   第一副会長 西岡 覚 

・ローア           西山 宏之 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
１、道前キャビネット事務局より 

 ・広島フォーラム宿泊のご案内 

2、うたづライオンズクラブより 

 ・５R-１Z 第２回ゾーン会議（引継会） 

  日 時 2019 年 6 月 8 日(土) PM4：30 

  場 所 セント・カテリーナ 

  出席者 現・次期地区役員・地区委員 

3、みとよライオンズクラブより 

 ・５R-２Z 役員引継会 

  日 時 2019 年 6 月 15 日(土) PM4：30 

  場 所 懐風亭 

  出席者 現・次期地区役員・地区委員 

      現・次期クラブ三役 

4、銭形まつり協賛会より 

 ・銭形まつり協賛会役員会開催について 

  日 時 2019 年 6 月 3 日(月) AM10：00 

  場 所 観音寺グランドホテル 

5、観音寺市交通対策協議会より 

 ・令和元年度観音寺市交通対策協議会総会

開催のお知らせ 

  日 時 2019 年 6 月 26 日(水) AM10:30 

  場 所 観音寺市役所 2 階 

6、観音寺市社会福祉協議会より 

 ・令和元年第１回 観音寺市社会福祉協議

会評議委員会開催のお知らせ 

  日 時 2019 年 6 月 26 日(水) PM1:30 

  場 所 観音寺市社会福祉センター 

7、香川県西讃保健所より 

・令和元年西讃地区薬物乱用防止対策連絡

協議会開催のお知らせ 

  日 時 2019 年 6 月 26 日(水) PM1:30 

  場 所 三豊合同庁舎  
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◆委員会報告◆ 
ありません。 

 

◆その他の会合報告◆ 
◇例会打合せ会 

日 時  2019 年 5 月 28 日(火) PM1：30 

場 所  事務局 

出席者  寺瀬 竜二、金丸 康剛、山内 茂宏、 

     喜井 秀和、西岡 覚、 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ   

・第 1469 回例会（シャンソン＋200％例会） 

 

◇会報誌編集会議 

日 時  2019 年 5 月 22 日（水）PM1：30 

場 所  事務局 

出席者  大越 年博、塩田 史子 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 

一、議題 

1、会報誌 1349 号 校正 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

退任の挨拶 
MC･ﾗｲｵﾝｽﾞ情報･地区誌・大会参加委員長 

大越 年博 

今季 MⅭ・ライオンズ情報・地区詩・大会

参加委員の委員長を一年間勤めさせて頂いた

ことにあったってまだ、入会間もない私に委

員長の重責を務めと事ができるのか不安なが

らもこの要職を探している方々のことを思え

ば誰かが引き受けないと先に進めないと思っ

て何とか頑張ってみようと引き受けてみたの

が去年の 5 月とは驚きで、月日のたつのは早

いものだとつくずく感じてしまいます。私は

一人で店をやっているもですから、観音寺ま

で日中来て写真を撮ったりする事が常にでき

ず、メンバーの方々にお願いして各行事の写

真や原稿を依頼させて頂いたものでした。私

は観音寺の広報誌を観音寺の PR にと思って

観音寺の名産や観光地を紹介して地方創生に

つながればと思ってこの広報誌を編集してき

ました。観音寺には、まだまだ知らない素晴

らしい場所や名産品がたくさんあります。地

元の人々には灯台下暗しで見えなくなってし

まっているかもわかりません。この機会にも

う一度観音寺の町おこしをしてみてください。 

最後に、広報誌を表紙の写真をもらいに市

役所まで一緒に行って下さった幹事の喜井さ

んや、私が出席できないときは常に写真の提

供をして下さった高井さんや、編集会議には

常に出席して貴重なアドバイスをして頂いた

塩田さん、豊田さん本当に一年間ありがとう

ございました。その他、諸先輩方も貴重なア

ドバイス頂き何とか一年間無事に会報誌を発

行することができました。兎に角継続できた

ことが他のライオンズに向けても胸を張って

観音寺ライオンズは素晴らしいと言えます。

原稿を書いて頂いた皆様、事務局の川田さん

本当にありがとうございました。

小西 幸夫 様 

宇賀 寛   様 

塩田 史子 様 

小出 章寛 様 

高井 宏蔵 様 

堀川 忠延 様 
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退任の挨拶【幹事 / 会計】 
 

幹事 喜井 秀和 

観音寺ＬＣ創立 61 周年目の幹事に任命されて、山内会長を始め

メンバー全員の協力のもと大過なく１年を迎えようとしています。

思いおこしてみますれば就任早々の観音寺ＬＣが重きに置いてい

ます「銭形まつり薬物乱用防止パレード」で始まり、シャンソン

例会やチャリティー例会で幕を閉じようとしています。今年は計

画・財務・出席委員会の寺瀬委員長が新たな試みとしてメンバースピーチの時間を

１人 10 分間と拡大し、聞き手の皆様に話すスピード・声の大きさ等を評価して頂

きました。評価する事によって自信に繋がり、また欠点を見つけ、さらなる高み目

指して話術を身に付けようとする事は非常に大切だと痛感致しました。「沈黙は金」

という時代はとっくに過ぎゆき今からは自分をアピール出来なければ社会は評価

してくれません。さすが寺瀬委員長、都会的センスが光っています。 

 幹事をして気づいたのですが、観音寺ＬＣはここぞという時の絆・結束は固いの

ですが「マンネリ化」の傾向にあります。次期執行部の皆様に新風を吹き込んでく

れる事に期待し、私に出来る事があれば協力致します。１年間本当にありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 会計の任期終了を迎えるにあたり 
 

                         海田周治 

会計に就任し、まもなく一年の任期を迎えることになりました。

皆様のおかげと感謝しています。山内会長，喜井幹事の足手まと

いにならないよう、毎月 20 日過ぎにはライオンズクラブの事務所

に赴き、金銭の確認をしてまいりました。年度末の会計報告が完

了するまで気を緩めることなく仕事を全うします。 
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退任の挨拶【副幹事 / T・T】 
 

副幹事 高橋 啓二 

毎年五月を過ぎるころになると、ライオンズクラブの次期役員の準備

理事会が始まる。この時期になると私はこの一年間役員（理事・副幹事）

として過ごしたけれど、例会、理事会の出席はほぼ参加出来たと思うが、

果して期待に添う活動が出来ただろうか？と振り返り反省している。幹

事がお休みの例会で幹事の代理くらいはしたけれど、これといった活動

はなかったなぁ！と思う。 

 また委員会は GLT・GMT・FWT・会則委員会に所属し副委員長をおうせつかった。こ

の委員会では、クラブの内規改正を三年ぶりに手掛けることになったが、会員の皆さんか

ら内規の改正事項の意見を募りそれを委員会で練り、案が出来れば理事で審議をお願いし

て、承認をもらって最後は例会において承認を得て改正となる。ずいぶんと時間がかかっ

たけれど、一部変更をして承認をもらって新年度になる七月から新しい内規を執行するこ

とになった。このことは、何とか役席を果せたかな？と思っている。ただ、会員増強にい

たる活動が出来なかったことが、残念でならないと反省している。 

 ところで、次期ガバナーはどうなるんだろうか？次期の地区委員を受ける予定で気を引

き締めていたところ、年次大会でガバナーエレクトが選任されなかったのだ。今後はどう

するのか？本当に情報公開してほしいと誰もが思っているのではないだろうか。早く決着

して新しい年度になって欲しいものだ。 

 最後に、ライオンズクラブにおいては、「役員等に指名されれば No とは言えないよ！」

とよく言われてきた。また、「任期は一年だから良いんだ！」とも言われる。指名委員長

からのお呼びがあれば、特別な事情が無い限り受けなければならないと。今後とも、観音

寺ライオンズクラブの会員の一人として、一生懸命頑張らなくちゃと。 

 

T・T 安藤 祐子 

若葉の映える素晴らしい季節を迎えましたが会員のみなさん如何が

お過ごしでしょうか。今年度観音寺 LC の T・T に任じられ早や一年が

過ぎようとしています。「テールツイスターの任務について！」まずそ

こから始まりました。会員皆様からドネーションをお預かりし、時季

折々のコメントを報告させていただく等、会員間の親睦が少しでも図れ

ればと毎回緊張の連続でした。もう少し工夫を凝らし、お役に立てる様

にと考えている間に月日が流れてしまいました。山内会長はじめ、皆様の温かく多大なる

ご協力を頂き、未熟ではございましたが、何とか一年を大過なく過ごす事が出来ました。

改めてお礼申し上げ次期 T・T 大平 勝博さんのご活躍を祈念いたします。 
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退任の挨拶【各委員長】 
 

計画・財務・出席委員長 寺瀬竜二 

 今年度は計画・財務・出席委員長の拝命を受け、あっという間の

１年間でした。何か新しいことが出来たかというと、結果的に例年

と同様に過ぎなかったのではないかと反省しております。 

 さて、今年度の計画・財務・出席委員会は、新しく、メンバース

ピーチを充実させることを目的として平成３０年９月に新たに実施

要領を作成しました。そこには「普段スピーチの機会の無い会員に

スピーチの機会を与えることを目的とする」と規定し、メンバース

ピーチを盛り上げる様々なルールが規定されております。従前では３分から５分程度のス

ピーチを、今年度は１０分に拡大し、ＴＥＤのようなスピーチができるように訓練の場を

持っていただくことを目的としました。また、スピーチ後にはアンケートを実施し、その

結果をスピーカーに提供することでフィードバックを実施しました。当初、メンバースピ

ーチをしていただいた方をアンケートで評価するなどもってのほかというご意見もあり

ましたが、おおむね好評をいただいたように思います。特に、ご自身の経験を語って聴衆

を感動させるスピーチも多く見られ、とても興味深く面白かったです。次は、ご自身もス

ピーカーとして参加したいという方々も出てくれば幸いです。ただ、来年度も今年度と同

様に実施するかについてはご検討いただければと思います。 

 次に、例年１１月に旅行を実施しておりました家族例会については、家族の参加がほと

んどないことや出席率が極端に低いという事情があり、今年度は見送ることとし、その代

わりに例年６月に実施するチャリティー例会に家族参加を推奨するということに変更い

たしました。この点も大きく変更した点となりますので、来年に向けて検討いただければ

と思います。 

朝が極端に苦手な私にとって最大の難関であった１０月の早朝例会（有明浜のゴミ拾い）

については、メンバーに朝の方が強い方が多く（別にご高齢の方が多いという理由だけで

はないと思いますが）、参加率も高かったので実施してよかったと実感しました。早朝例

会では例年カセットデッキを持参してラジオ体操の演奏を流すのですが、今年度はスマホ

とワイヤレススピーカーで YouTube を再生してラジオ体操の演奏を流すなどの工夫をし

ました。 

例年１２月に実施している有識者による研修例会は、三豊証券の投資アナリスト佐々木

伸さんを招いて今年の景気判断や株価の見通し等をご講演いただきました。また２月には

メンバーの佐伯さんに県政についてご報告いただき、４月には白川市長にお越しいただき

市政報告いただくなど、今後の奉仕活動に役立つ幅広い視野をご提供いただきました。ご

講演いただいた方々には深く感謝いたします。 

計画・財務・出席委員会は毎回やるべきことが多々あり、とても勉強になりました。 
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私一人では到底実行することはできなかったと思います。ご協力いただいた委員の方々、

何度も委員会に足を運んでいただいた方々にこの場を借りて厚く御礼申し上げます。私も

一委員に戻った際には可能な限り協力したいと思います。事務局の川田さんには私が見落

とした点をいろいろとフォローしていただきました。本当助かりました。 

最後に、何でも遠慮なく発言をしてしまう私を温かく迎えてくれた山内会長、喜井幹事、

Ｌ・Ｔの金丸さんに感謝いたします。ありがとうございました。 

 

環境保全・保健福祉・アラート委員長 大平 勝博 

今年度、環境保全・保健福祉・アラート委員長を務めさせて頂きま

した。委員長を引継いた後、直ぐに「薬物乱用防止パレード」があり、

委員長として打合せや進行を会員の皆様に多々助けられながら務め

ました。年間３回の献血、環境保全事業など大変忙しい一年間でした

が、副委員長を筆頭にメンバーの皆様が協力してくれたおかげで頑張

れました。これからは委員長の経験を活かし、次の代の委員長をサポ

ートしていけたらと考えております。メンバーの皆様、本当にありがとうございました。 

 

シャンソン+200％例会 
5 月 29 日（水）第 1469 回シャンソン+200％例会が行なわれました。皆さんご家族や

友人、仕事仲間を誘って和気あいあいとシャンソンを楽しみました。 
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シャンソンは昨年に続き別府葉子さんの素晴らしい歌声を聞かせて頂きました。その中

で、各テーブルの感想は来月の会報誌にお願いするとして、今月は特にシャンソンや別府

葉子さんのグループより特に会場で光っていた方を紹介させて頂きます。もちろんご家族

の了解は頂いておりますがご本人は全く知らないと思います。写真を選んだ委員長の勝手

な判断で今回のベストキュートゲストとして広報誌にあげさせて頂きます。こちらのゲス

トもいつの日か観音寺グランドホテルのこのステージに立つのでしょうか？それとも日

本武道館や横浜アリーナ、東京ドームのステージになるのでしょうか。 
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        ✼✼✼６月カレンダー✼✼✼             

６月  １日（土） 
ＡＭ 10：00 次期ＲＣ・ＺＣ・地区委員研修会 ウィルピア伊予 

ＰＭ 7：00 新･旧役員･委員長引継会 観音寺グランドホテル 

６月  ２日（日） 
ＰＭ 1：30  三役オリエンテーション ウィルピア伊予 

ＰＭ 4：00  5Ｒ第 4 回リジョン会議 オークラホテル丸亀 

６月  ３日（月） ＰＭ 10：00  銭形まつり協賛会役員会 観音寺グランドホテル 

６月  ４日（火） ＰＭ 1：30  例会打合せ 事務局 

６月  ５日（水） ＰＭ  7：00  第 1470 回例会（年次会合）  観音寺グランドホテル 

６月  ７日（金） ＰＭ 7：00 第 2 回準備理事会 事務局 

６月  ８日（土） ＰＭ 4：30 5Ｒ-1Ｚゾーン会議 セント・カテリーナ 

６月 １２日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

６月 １５日（土） ＰＭ 4：30 5Ｒ-2Ｚ役員引継会    懐風亭 

６月 １６日（日） ＰＭ 4：30 4Ｒ5Ｒ 現･次期地区役員･委員交流会 ホテルマリンパレスさぬき

６月 １８日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 事務局 

６月 １９日（水） ＰＭ 7：00 第 1471 回例会（チャリティー例会） 観音寺グランドホテル

６月 ２６日（水） 

ＡＭ 10：30 観音寺市交通対策協議会 観音寺市役所 

ＰＭ  1：30 西讃地区薬物乱用防止対策連絡協議会 三豊合同庁舎 

ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 銭形砂絵 

今月の表紙の写真は最後になるので、委員長の私が希望して観音寺と

云えば銭形、これにはもう説明をつけなくてもかまわないと思います。

写真提供 大越 年博 

題  字 山内 茂宏 

次回例会案内 

第 1471 回チャリティー例会 

日 時 6 月 19 日（水） 

場 所 観音寺 

グランドホテル 

６月誕生日 

１７日 田代 泰久

１７日 森 博章 

編集後記 

今期最後の編集会議とな

り、来月からは新しいメンバ

ーでこの広報を取り込んで頂

くようお願い申し上げます。
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〒768-0067 ⾹川県観⾳寺市坂本町五丁⽬ 18-35-203 
☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 
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  ☎ 0875-27-7116  

  
会報編集者 

観⾳寺ライオンズクラブ 
MC･ライオンズ情報･地区誌・⼤会委員⻑ 

⼤越 年博 
   〒763-0052 ⾹川県丸⻲市津森町 177-1 

   ☎ 090-1546-5290 
 


